

¡ACOMPAÑANOS A PROTAGONIZAR!

Cumplimos 30 Marchas del Orgullo. El evento histórico y político más importante de la diversidad sexual en la Argentina, que reúne tortas, maricas, travestis, trans, bi, intersex, asexuales, pansex, no binaries, queers y más.

Es el espacio donde construimos y renovamos agenda, banderas, reivindicaciones y el goce de vivir y festejar nuestro orgullo.

Este año festejamos grandes victorias: la legalización del aborto, el cupo laboral travesti trans y el DNI no binario. Pero vamos a marchar también por todo lo que falta.

Somos trabajadorxs estatales que celebramos nuestro orgullo. Lo hacemos convencidxs de que nuestro colectivo es un motor de cambio, y por eso también marchamos para que la ampliación de derechos vaya de la mano de mejores salarios. Venimos de una doble pandemia: cuatro años de macrismo y casi dos de COVID. Como resultado, hoy muchxs compañerxs están por debajo de la línea de pobreza. El costo de vida es inalcanzable.

Queremos más alegrías como la creación del Ministerio de Mujeres, Géneros y Diversidad. No queremos la tristeza y el dolor de la derecha de Cambiemos y las corporaciones empresariales, que amenazan nuestros derechos como trabajadorxs y, aún en una pandemia, especulan con sus ganancias y juegan con el hambre del pueblo.

Queremos una Ciudad verdaderamente inclusiva: LARRETA usa nuestro orgullo como marketing, pero la CABA no adhiere a la ley de cupo laboral travesti trans. El GCBA sostiene políticas de exclusión. Tiene un tercio de lxs trabajadorxs precarizadxs, y utiliza compañerxs para su campaña partidaria. El presupuesto para la lucha contra las violencias de géneros es inexistente. La nuestra también es una lucha cultural por desterrar todas las formas de violencia, y por eso decimos: ¡con la derecha, nada!

Queremos en nuestros laburos SER quienes somos, sin miedo a la persecución: que ser travesti, trans, puto, torta, bi, no binarie, no implique quedar fuera de una entrevista laboral o de un área de trabajo, o de ascender u ocupar espacios de decisión. Que nuestras identidades y expresión de género no deban ser disimuladas o escondidas. No queremos más tests de VIH en los preocupacionales: vamos por la nueva ley de VIH, ITS y hepatitis virales y tuberculosis, que busca actualizar la actual Ley Nacional de SIDA de 1990, y que habla de personas, no de biología. ¡Al closet no volvemos nunca más!

Queremos que el deseo y el placer habiten nuestras cuerpas, nuestras vidas y también NUESTROS TRABAJOS. ¡Vamos a derribar la opresión y explotación cis hetero patriarcal!

Las travas y personas trans queremos ser protagonistas de las listas de inclusión laboral efectiva, y dejar de seguir llenando las listas de muertas a los 35 años. ¡Basta de travesticidios y transfemicidios! ¡Basta de crímenes de odio! No olvidamos que TEHUEL DE LA TORRE SIGUE DESAPARECIDO. ¡Lo seguimos buscando!

Queremos políticas públicas con perspectiva de género y derechos humanos, que contemplen la diversidad. Es urgente la real implementación de la ley de Educación Sexual Integral, que debe tener una mirada no binaria y transfeminista. La violencia de género sigue intacta, por eso celebramos y defendemos la implementación de la Ley Micaela. .

Somos laburantes estatalxs, orgullosxs de ser quienes construimos día a día un Estado garante de derechos. Y estamos sindicalizadxs, porque sabemos de nuestro rol en la construcción de ese Estado. Sabemos que nuestro colectivo tiene mucho para aportar en esa tarea.

Hoy celebramos orgullosxs las 30 marchas, y seguiremos este camino que nos ha llevado a victorias y alegrías, con el arco iris y la justicia social como banderas. Vamos en el camino de ser un país más solidario, donde seamos más libres y más felices.